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「頑張れ日本！」設立一周年！国民大行進＆国民決起集会 2011/01/30 06:13 

 大きな成果あげた「頑張れ日本」一年間の活動  
  

   有楽町デモに約1500人が参加！ 

   争点を尖閣に絞り、打倒菅内閣を 

   

 
デモ出発前のシュプレヒコール、気合いが入っていました。 

  
 頑張れ日本！全国行動委員会が昨年2月2日に結成されてから一周年を迎え、29日、常盤橋公園から数寄屋橋、有楽町、日

比谷公園までのデモ行進と、日比谷公会堂で記念のシンポジウムを盛大に開催した。この間の活動で日本政府はもとより支那

中共にもマークされるほど驚異的な成果を上げてきた一年だった。正式なタイトルは、「頑張れ日本！」設立一周年 1.29 亡国

「ＴＰＰ」絶対阻止！中国尖閣占拠絶対阻止！民主党（菅）内閣打倒！「第三の潮流」へ！国民大行進＆国民決起集会。 
  

 
日本創新党中央区議会議員のにへい文隆氏は区長選に出馬すると紹介された。 

  
 デモ出発前の集会では、たちあがれ日本の平沼赳夫代表、同大阪の三宅博、同神戸の三木けいの各氏が登壇、たちあがれ

日本の色彩が濃い集会となった。また常連の日本創新党中央区議会議員のにへい文隆氏が統一地方選の中央区長選挙に立

候補することが伝えられ、集まった参加者から盛大な拍手を集めていた。 
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 たちあがれ日本代表平沼赳夫氏が先頭で横断幕を持ってデモ行進したのははじめて。 

  
 午後二時に出発したデモ行進は約1500人が参加、六梯団編成で常盤橋公園～八重洲～銀座～有楽町～日比谷公園のコー

スを約一時間かけて行進。道行く人々に中国の尖閣諸島侵略を許さないぞ！、民主党菅内閣打倒！などのシュプレヒコールを

叫んだ。この日は土曜日の午後の割にはいつもより人出が少なかったが、それでも沿道からデモ隊に拍手や声援が寄せられる

一幕も見られた。 
  

 
 有楽町プランタン前を行くデモ隊。沿道の注目を集めた。 

  
 午後四時から会場を日比谷公会堂に移して始まった国民決起大会では、平沼赳夫氏とすぎやまこうち氏が基調講演を行った

あと、シンポジウムが二つ行われた。第一部は尖閣問題をテーマに、先月、尖閣上陸を果たした石垣市議会の仲間均と箕底用

一両議員を招いて六人で熱い討論を行った。特に5－6月に計画されている華人による尖閣への集団上陸について真剣な議論

が交わされた。 
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 数寄屋橋の交差点が日章旗で美しくなびいた。 

  
 また第二部では、菅内閣が六月までに参加か否かの結論を出すと明言している「TPP問題」を西部邁（評論家）、東谷暁（ジャ

ーナリスト）、中野剛志（京都大学助教）、三橋貴明（経済評論家・作家）、片桐勇治（元国民新党広報部長・政治アナリスト）の五

氏の出席のもと、主に反対の立場から気合いの入ったスピーチが展開された。（ニュース調ここまで） 
  

 
集会で基調講演を行った平沼赳夫氏とすぎやまこういち氏。 

  
 参加された皆さま、長時間お疲れさまでした。集会で一時間、デモ行進で一時間、決起大会で約四時間と長丁場ですので流石

に後半になると疲労を感じますね。昨年の尖閣衝突事件以来、この頑張れ日本！全国行動委員会が呼びかけてきた国民行動

は記録破りの参加者が続きましたが、今回はデモ参加者が1500人に留まり、まことに残念ですがひと息ついた形になってしま

いました。 
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 集会のステージ全景。写真は第二部「TPP」シンポジウムのスナップ。 

  
 そういえば数寄屋橋や有楽町の人出も、普段よりはかなり少なかったので、日が悪かったのかと不思議でなりません。ただ、参

加した人達との情報交換で気がついたのですが、タイトルにも加えた「TPP問題」。シンポジウムでも気合いの入った討論が行わ

れましたが、これは小泉内閣の時の郵政民営化問題で保守がまっぷたつに割れてしまったのと同様、今回も保守が一致して反

対している訳でなく、意見が分かれているのが実情です。 
  

 
「尖閣」シンポジウムで発言した方々。左から仲間均（石垣市議会議員）、 

箕底用一（石垣市議会議員）、山本皓一（フォト・ジャーナリスト）。  

 
左からイリハム・マハムティ（世界ウイグル会議日本代表）、石平（評論家）、 

鳴霞（月刊「中国」編集長）の各氏。 
  

 これは個人的な意見なのですが、菅内閣が尖閣衝突事件で致命的な弱腰対応、情報隠匿して日本国民の総反発を受けたの

に対して、活路を争点ずらしに求めている印象が非常に強いと思っています。普通なら考えられない非常識な与謝野氏入閣で

「消費税増税と社会保障」を論点にしたり、この「TPP問題」をクローズアップさせているのも、メディアの報道をこちらに誘導するこ

とで、自らの責任問題を遠ざけている節がありありです。 
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 日比谷公会堂一階、客席のスナップです。 

  
 ですから、菅内閣打倒が最優先の私たちとしては、ここで消費税増税やTPP論議に加わることは、相手の土俵にのって争点を

分散させることに加担しているも同然だと考えます。私たちは、支那中共に土下座したあの尖閣の屈辱を忘れることなく、情報隠

匿に加えて言論統制にまで踏み出している現政権の無能で極めて悪質な、そして危険な全体主義糾弾に絞って活動を続けるべ

きだと思います。 
  
 その方が参加者の気持ちを一本にすっきりまとめることができ、三月がヤマといわれる菅内閣により大きなダメージを与えるこ

とが出来るのではないか。今回はそんなことを考えさせられた頑張れ日本！全国行動委員会の国民行動でした。とりあえずのス

ナップ集でした。  
  

支那（尖閣他）米（TPP）侵略阻止11.1.29 

頑張れ日本！銀座デモ第１・２梯団  

 
 岩田真さんの動画が早速アップされました。 

  
---------------------------------------------------------------------- 
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タグ： 「頑張れ日本！」設立一周年！国民大行進＆国民決起集会  1.29  亡国「ＴＰＰ」絶対阻止！  中国尖閣占拠絶対阻止！

  民主党（菅）内閣打倒！  「第三の潮流」へ！  平沼赳夫  三宅博  三木けい  にへい   

  
  
  

  
    ・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  

    ・DVD資料については愛国女性のつどい花時計さんへ  
   ・お知らせ「凛として愛」のチラシが完成しました。是非ご覧下さい。 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 
        ●ニコ動画版 凛として愛 1/3 2/3 3/3  

         ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  

             ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
         ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
         ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
         ●日本がアジアに残した功績 
         ●真実はどこに・・・ 

ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー    

  

  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(26) 
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コメント(26) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/01/30 07:46Commented by gabacho さん 

花うさぎさん、お早うございます。 
昨日はお疲れのところ、早々にアップしていただきありがとうございました。 

 
小生は、幸いにも第１梯団で歩くことが出来ましたので、日比谷公会堂でも前から二列目

という良い場所で参加することができました。 

 
今回の二つのシンポジウムは、タイムリーな内容に焦点が絞られており、とても良かった

ですね。 

 
第一部の「尖閣問題」は、中国による領土の侵略。第二部の「TPP問題」は、アメリカによ

る経済の侵略ということが良くわかりました。 

 
第一部で印象に残ったのは、「中国との喧嘩を避けるために、あんなちっぽけな島は中国

に渡しても良いと考える日本人が多いけど、領土問題の本質は面積の大小ではなく、領

土を守る意思の有無です。寸土を許せば、アッという間に全土を失う。」と語る、イリハム

氏、石平氏、鳴霞女史の体験からにじみ出る言葉は胸に響きました。 

 
第二部の「TPP問題」は、「参加すると日本の農業がダメになる」とか、「参加しないと貿易

立国である日本全体がダメになる」と、群盲象をなでる切り口で語られることが多く分かり

にくいのですが、 

 
「ＴＰＰ（自由貿易）は、インフレ対策に有効であるが、デフレの今参加すると全く逆効果に

なる」さらに、「金融、保険、訴訟など生娘のような日本の業界を、アメリカのハゲタカ軍団

の侵略にさらすことは、国の有り様を変えるに等しい」と、 

 
各パネリストの舌鋒も鋭く、目からウロコの連続でした。このシンポジウムの動画がアップ

されたら、知り合いにどんどん拡散したいと考えています。  

 

2011/01/30 08:24Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん おはようございます。 
 
>小生は、幸いにも第１梯団で歩くことが出来ましたので、日比谷公会堂でも前から二列

目という良い場所で参加することができました。 

 
そんな前だったのですか？挨拶しようと思って探していたのですが。 

 
>シンポジウムの動画がアップされたら、知り合いにどんどん拡散したいと考えています。

 
チャンネル桜よりも有志の動画の方が早いと思いますよ(^^)。 

 

2011/01/30 10:00Commented by gabacho さん 

To 花うさぎさん gabachoです。 
 
>チャンネル桜よりも有志の動画の方が早いと思いますよ(^^)。 
 
ニコ動にさっそくアップされていました。 

 
西部邁「ＴＰＰ・・・日本は米国の戯言を半年以上喜んで受け入れてきた」 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm13444648  （その１）から、 
「ＴＴＰ問題シンポジウム参加者最後のコメント」 
http://www.nicovideo.jp/watch/sm13445121  （その１１）まで、 
 
全１１分割ですが、個々には７～８分程度の見やすい長さになっていました。 

 
アメリカ国内を席巻したハゲタカ軍団が、日本を標的にするのはよく分かるのですが、中

国に支援されたマスコミがなぜ民主党政権のＴＰＰ参加を後押しするのか分からなかった

のですが、 

 

7「頑張れ日本！」設立一周年！国民大行進＆国民決起集会：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2133023/



 
中国は日本の経済が混乱し、日本解体が進むことは日本占領の近道と踏んでいるわけ

ですね。また、ハゲタカの餌食となって倒産もしくは倒産寸前の産業を安く買い叩くつもり

かと、合点がいきました。  

2011/01/30 10:01

Commented by candycakemilk さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
今回、人数が発表されていませんでしたね。 

おそらく、自衛隊員の監視があるのでは、と思って参加を控えた人がいるのかもしれませ

んね・・・。 

 
あとは、よく毎回京都からきている知り合いが、京都でも西田昌司先生たちによる頑張れ

日本の集会があったため、来れないと言っていました。 
関西在住の方は、そちらへ行っているのもあって、今回は普段より少ないのかもしれませ

んね。 

 
 
三橋貴明さんがおっしゃっていた、「TPP解散」が本当にありえそうで怖いですね。 
周囲の人が騙されないように、拡散していくつもりです。  

 

2011/01/30 11:50

Commented by yohkan さん 

 
民主党政権打倒に向け、皆さんが頑張っておられる姿を拝見し、とても頼もし

く、また自分が遠距離で参加できないだけに、ちょっぴり羨ましく感じます。 

 
個人的にはTPP賛成であり、またバラマキ目的の増税は大反対ですが、税制としては消

費税方式こそ理想的だと考えているので、全面的に同意見とは云えないのですが、愛国

心豊かな国民の運動が、愛国心の全くない政府与党をブチ倒すのは、なんとも素晴らし

いです。興奮しちゃいます。 

 
菅政権かなりグラグラきてますから、もう何発かのパンチでKOできると確信します。  

 

2011/01/30 11:57Commented by kasm さん 

花うさぎさんこんにちは。 
デモ参加及びブログ更新、お疲れ様です。 
平沼氏が先頭に立って歩いて行かれる姿、初めて見ました。 

 
TPPも増税もそうですが、ろくな知識もないまま矢継ぎ早に解決しようとしたがる姿勢が、

どうにも無謀であり無理があり過ぎます。恐らく、財務省のいいなりになっている部分も少

なからずあるのでしょう、与謝野氏からしてそうですし。その割に「IPP」などと言ってみたり

＞＜格付けに対して、疎いと発言してみたり、はなはだ一貫性を欠いた内閣ではあります

ね。 
いや、一貫性なるものを求める方が、そもそも無理なのでしょうが（苦笑） 
現時点で「三月危機」が囁かれているようですが、二月の始めに行われる愛知県知事・名

古屋市長選の結果次第では、もっと早まる可能性もあるかと思われます。また、伝聞です

が、解散と引き換えに、外国人参政権を通せと野党に協力を求めているという話もあるよ

うです。 
何とも、することなすことが、いちいちいやらしい内閣です。 

 
一方で、外務省が、混乱の続くエジプトへの渡航規制を打ち出し、邦人救出の為のチャー

ター機を飛ばす決定をしたようです。 

http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110130/plc11013000000016-n1.
htm 
それはいいのですが、「なぜか」これが反日デモの中国とか、口蹄疫蔓延の韓国に対して

発動しないところに、民主党の本質的なものが垣間見えますね。 
このエジプト関連のニュースで、日本でも、留学生が大使館の前で抗議行動に出た模様

です。 

http://sankei.jp.msn.com/world/news/110129/mds1101292042022-n1.h
tm 
我々も「ゴー、アウト、カン」をもっともっと叫ぶべきですね。 
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2011/01/30 12:34Commented by toratoratora さん 

花うさぎ様 こんにちは。 

 
>今回はデモ参加者が1500人に留まり 

確かに最近は、保守の盛り上がりに一息ついた感じがします。 
今年は政権打倒を実現する正念場となる年のはずなのに。 

 
先日起訴保留となった、あの英雄、一色正春氏は次のようなコメントを残しています。「私

の処分が終わることによって、本当に大事な問題が置き去りにならないことを心より願っ

ております。」 

 
菅政権を打倒する何か具体的な作戦や、新しい趣向が必要なのかもしれません。 

 

2011/01/30 14:32

Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>ニコ動にさっそくアップされていました。 

 
おっ、早かったですね。 

 
>ハゲタカの餌食となって倒産もしくは倒産寸前の産業を安く買い叩くつもりかと、合点が

いきました。 

 
その中にマスコミ自身も入っていたりして(^^；。 

 

2011/01/30 14:36Commented by 花うさぎ さん 

To candycakemilkさん こんにちは。 
 
>おそらく、自衛隊員の監視があるのでは、と思って参加を控えた人がいるのかもしれま

せんね・・・。 

 
おお～それもありますかね？ 

 
>周囲の人が騙されないように、拡散していくつもりです。 
 
平成の開国とかいってますが、自らの言葉に酔っているのですかね？大体全てのマスコ

ミが賛成なら、真実はその逆ですよ、体験的に言って。 

 

2011/01/30 14:37Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>菅政権かなりグラグラきてますから、もう何発かのパンチでKOできると確信します。 
 
とても六月までは持たないでしょうね(^^；。 

 

2011/01/30 14:40Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>平沼氏が先頭に立って歩いて行かれる姿、初めて見ました。 
 
はい、多分はじめてでしょうね。 

 
>解散と引き換えに、外国人参政権を通せと野党に協力を求めているという話もあるよう

です。 

 
ええ～、じ、冗談ではありません(^^；。 
 
>なぜか」これが反日デモの中国とか、口蹄疫蔓延の韓国に対して発動しないところに、

民主党の本質的なものが垣間見えますね。 

 
まったく同感です。 

 
>我々も「ゴー、アウト、カン」をもっともっと叫ぶべきですね。 
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あのしょぼくれた顔を見ると、貧乏くさくなってたまりません。  

2011/01/30 14:43Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん こんにちは。 
 
>私の処分が終わることによって、本当に大事な問題が置き去りにならないことを心より

願っております。」 

 
本質を突いた言葉ですね。 

 
>菅政権を打倒する何か具体的な作戦や、新しい趣向が必要なのかもしれません。 
 
野党は変に妥協しないでどんどん追い込むべきです。予算関連法案の見通しが立たない

今が最大のチャンスなんですから。  

 

2011/01/30 15:05Commented by iza2008takasugi さん 

昨日はお世話になりました。 
頑張れ日本１周年でしたが、課題の多い集会だったように 
思います。民主党政権打倒がまじかに迫っているのに人数もやや少なめでしたし、現役

国会議員は平沼さん一人というのはなんともさみしい限りでした。現役もいなかったばか

りか、日本創新党の山田宏氏もいませんでしたね。以前、このブログに「悪魔とも手を結

ぶ」という表現がありましたが、今がその時です。反日政権を倒すためには、自民、みん

な、改革はもちろん、公明党からも議員を呼んで励ますぐらいの度量がほしい。 
シンポジウムをふたつもやるエネルギーがあるならそちらに向けて努力してほしかった。 
特にＴＰＰ反対をスローガンに掲げたのは残念です。シンポジウムでは反対一色のようで

したが、参加者に聞いて回るとさまざまな意見があることが分かりました。なかには山田さ

んが参加しなかったのはＴＰＰ反対が入っているゆえだという人もいました。特にシンポジ

ウムで論者からも反米的な言辞が出てきたのは残念な限りです。日本侵略を進める中国

と対抗すべきときに反米では左翼と一緒です。 
今は運動は、民主党反日政権打倒、解散総選挙、反中国に統一すべきだと思います。 
ただ、がんばれ日本発足から１年、数限りないデモと集会に出てきましたが、 田母神、

水島、松浦の三氏には感謝しております。三人はいなければ我々も結集できなかった。ま

た、デモのあと、参加者においしいクリームパンが配られたのは感激しました。 
やさしい心配りに感激してパン代を払うため募金箱に千円を寄付しました。  

 

2011/01/30 16:00Commented by 花うさぎ さん 

To iza2008takasugiさん こんにちは。 
 
昨日は参加、ご苦労様でした(--)。 
 
>シンポジウムをふたつもやるエネルギーがあるならそちらに向けて努力してほしかっ

た。 

 
特に、既に募金を開始している船を購入する計画。これについて詳しい説明と会場からも

意見を聞くというようなことをして欲しかったですね。 

 
船を購入して具体的にはどんなことが出来るのか、何を計画しているのか、等々、もっと

突っ込んだ展開になれば、納得した方の募金がまた期待できますし。 

 
>日本侵略を進める中国と対抗すべきときに反米では左翼と一緒です。 
 
そうなんですよ。このタイミングに親米・反米を論じている場合ではないと私も思います

ね。 

 
>今は運動は、民主党反日政権打倒、解散総選挙、反中国に統一すべきだと思います。 
 
大賛成、その一点に絞るべきですね。 

 
>三人はいなければ我々も結集できなかった。 
 
それは声を大にいて感謝したいですね。 
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＞デモのあと、参加者においしいクリームパンが配られたのは感激しました。 

 
さすがは優しい配慮でした。あとあんパン、ジャムパンもありましたよ。 

2011/01/30 19:21

Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん    こんにちは 

 
> 現時点で「三月危機」が囁かれているようですが、二月の始めに行われる

愛知県知事・名古屋市長選の結果次第では、もっと早まる可能性もあるかと思われま

す。 
kasmさんの指摘を マスコミがどう感じているかでしょう。恐らく菅氏の心境を推し量って

いるでしょう。テレビなどの報道では一般庶民はどう感じますでしょうか、マスコミ立民主

党政権は、擁立者がどの方向を向くかで大きく揺れます。 
格付け では少し弱いのですが、内憂外患の外患でかなり意識が高まったように見て取れ

ます。予算委員会の強行開催で、野党の足並みはどうでしょうか、 
公明党はかなり強気ですね、ネットでは、解散を心待ちにしている様子がありありと見て

取れます。国民の中には怒りを通り越して、憤怒を感じている方も多数いると思います。 
報道2001を見て、司会にクレームを付けた方も多々いるでしょう。公平を欠いた状況で

は、民主党の味方と取られても仕方がないでしょう。 
民主党も悪いが、明らかに民主党側に立つマスコミでは、マスコミは現状理解が欠けてい

ると言わざるを得ない。あなた方は日本をもっと貶めたいのかと問いたい。マスコミも国家

の一員なのですよ、と言いたい。  

 

2011/01/30 19:41Commented by matacyann さん 

花うさぎさん   
今晩は。素晴らしい！！ 
これぞ日本人と思いました。 
遠距離の為参加できないのが残念です。 
応援しています。 
    

 

2011/01/30 22:11Commented by kerotan さん 

こんばんは^^ 
詳しくUPして下さり感謝です｡ 
私も常盤橋公園の集会､デモ､日比谷公会堂と全部参加しました｡ 
集合場所の公園が狭いので3000人4000人は無理だよなあ?国会包囲の時みたくずら

ーっと数珠つなぎで歩道に待機かな?と思っていましたが､1500人でしたか…少なかった

のですね｡ 
うーん､せっかく平沼さんも初参加されたのにサミシイ(><) 
それもこれも保全隊のせいかっ!!は冗談で､ちょっとデモ慣れして中だるみですかね｡ 
 
カメラバッグにZ旗のピンバッジ?をつけられているのが､花うさぎさんですよね? 
ご挨拶しようと思ったのにタイミングを逃してしまいました｡ 
今度お見かけした際はリアルデビューさせてください^^  

 

2011/01/30 22:31Commented by katachi さん 

前時代的発想の民主党は、進化の過程が全く見えない。 
既に失敗した思想を踏襲するだけの能力しかない。 
民主党・政府は、自らの無能に気付いていないのも痛いし、気付いたとしても他の思想を

許容できない偏狭な歪な人間が、舵をデタラメに回している。 
民主の遣る事成す事が全て国家破壊に直結している。 
免許が仮免と言う事は、素人がトップにいると言う事で怖い話である。 

 
菅は何回当選して場数を踏んだのか?全く民主の議員連中含めて、全く経験が蓄積され

てい無い税金泥棒を暴露しているに等しい。 
野党というのは税金泥棒になるしか術は無いのか？ 
今の自民も何とかしなければ、税金泥棒で終わってしまいかねない。 
自民の方が、民主よりまだましであることは理解しているが、保守然としたところが無く何

処かリベラルが斑に混在しているのが嫌われる原因である。 

 

2011/01/30 22:59Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんばんは。 
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>あなた方は日本をもっと貶めたいのかと問いたい。マスコミも国家の一員な

のですよ、と言いたい。 

 
激しく同意します(^^)。 
 
ところがマスコミとは卑怯な左翼体質そのもので、抗議の声には無視、面会を求めても拒

絶、それでいて自身は今でも「社会の木鐸」気取りですから、本当に重傷です。 

 

2011/01/30 23:02

Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんばんは。 
 
>これぞ日本人と思いました。 

>遠距離の為参加できないのが残念です。 
 
いや～本来ならこうした呼びかけに万単位で参加するようになれば、一気に流れが変わ

るのですけどね。 

 
地道に「出来ることを積み重ねる」のが一番だと思います。  

 

2011/01/30 23:04Commented by 花うさぎ さん 

To kerotanさん こんばんは。 
 
>私も常盤橋公園の集会､デモ､日比谷公会堂と全部参加しました｡ 
 
おお～ご苦労様です(--)。 
 
>うーん､せっかく平沼さんも初参加されたのにサミシイ(><) 
 
はい、ちょっと残念でした。 

 
>カメラバッグにZ旗のピンバッジ?をつけられているのが､花うさぎさんですよね? 
 
はい、そうです(^^)。 
 
>今度お見かけした際はリアルデビューさせてください^^ 
 
是非是非、気軽に声を掛けて下さいね。そんなに怖くないですから。 

 

2011/01/30 23:08Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 
>保守然としたところが無く何処かリベラルが斑に混在しているのが嫌われる原因であ

る。 

 
う～ん、これが保守の多数派の声でしょうね。しかしこの局面で自民を否定したら、このま

ま反日売国亡国左翼政権が続いてしまいます。 

 
理想と目標は次のステップと割り切って、ここは公明や共産、悪魔と手を組んででも打倒

民主政権で徹したい、と思います。  

 

2011/01/30 23:40Commented by katachi さん 

花うさぎさん 

 
理想ではなく、選挙をする時の国民の関心度と民度が、決定していく事だと思います。 
国民が、真剣に人選すれば、或いは見る目が有るならば、いい加減な人間を選択して国

会に送り出すでしょうか？ 
それでも尚騙されたらこの国は、どうしょうもないところまで堕落したといえよう。 
天皇陛下が、ご心配されるのは良く解るし、陛下は、直接浮世と接していないが極めて感

度が鋭敏な方だと思います。 
陛下が日本の行く末を心配されて国民がのほほんとは出来ますまい。  

 

2011/01/31 03:07Commented by 真 さん 
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花うさぎさん、こんばんは。 

 
いつも動画取り上げていただき、 
本当にありがとうございます。 

なんとか日比谷公会堂の集会までUPできるかと思いましたが、 
たどり着けませんでした。笑。 
デモまでですが、ぜひご覧ください。 
いつも熱いエールの山際さんと、支那の大規模領事館新潟名古屋侵略作戦を告発してく

れる梅原さんの演説は必見です。^-^)b 
 
頑張れ日本！11.1.29常盤橋集会①平沼赳夫議員ならび登壇の方々の意気込み 
http://www.youtube.com/watch?v=JenvUaCye9Y 
 
民主党は政権を続ける資格無し11.1.29常盤橋集会②山際澄夫氏 
http://www.youtube.com/watch?v=O38YRjFdzUE 
 
篠田新潟市長の売国行為糾弾11.1.29常盤橋集会③梅原克彦氏 
http://www.youtube.com/watch?v=XQBkyF9WS4Q 
 
平沼赳夫衆議院議員も先頭に参加！11.1.29銀座デモ①第１梯団出発！ 
http://www.youtube.com/watch?v=XoPPB0dzi9c 
 
銀座に翻る美しい日の丸11.1.29銀座デモ②第１梯団後半～日比谷公会堂 
http://www.youtube.com/watch?v=kZKq9qdH1hs 
 
支那の侵略阻止菅内閣打倒11.1.29銀座デモ③第２梯団の行進 
http://www.youtube.com/watch?v=Dulysj8a-SY 
 
頑張れ日本！11.1.29銀座デモ④第４、５、６梯団日比谷公会堂到着 
http://www.youtube.com/watch?v=wlHlXZC0ibg  

 

2011/01/31 10:56

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。 
 
>それでも尚騙されたらこの国は、どうしょうもないところまで堕落したといえよ

う。 

 
いまがその瀬戸際ではないでしょうか？ 

 
>陛下が日本の行く末を心配されて国民がのほほんとは出来ますまい。 
 
おっしゃる通りですね。 

 

2011/01/31 10:57Commented by 花うさぎ さん 

To 真さん こんにちは。 
 
>いつも熱いエールの山際さんと、支那の大規模領事館新潟名古屋侵略作戦を告発して

くれる梅原さんの演説は必見です。^-^)b 
 
はい。あれは良いスピーチでしたね。 

 
情報ありがとうございます。のちほどゆっくり拝見します。 
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